Obst- u. Gartenbauverein Schwalbach e.V.

Großer Besucherandrang beim "Tag der offenen Gartentür"

Nicht nur die liebevoll vorbereiteten und gepflegten Privatgärten und öffentlichen Anlagen lockten am vergangenen Sonntag viele Besucher nach Schwalbach, zum Besucherandrang trug wohl auch Petrus bei und bescherte den Gartenbauern sonniges Wetter.

Der Obst- u. Gartenbauverein Schwalbach hatte kräftig die Werbetrom-

mel gerührt.

Am zentralen Treffpunkt erhielt jeder Besucher einen Flyer mit Übersicht und Wegbeschreibung zu den Gärten. Hinweisschilder erleichterten das Auffinden im Ort.

Überall in den Straßen waren Interessierte unterwegs. Die Gartenbesitzer hatten alle Hände voll zu tun, um den Besuchern über Gelungenes oder Misslungenes zu berichten, Fragen zu beantworten, Ratschläge zu

geben, oder ein Getränk anzubieten.

Insgesamt wurden 11 Gärten vorgestellt. Die Themen waren vielfältig. Vom Bauern-/Hausgarten, über Bonsai, Gartenteich, Gewächshaus, Hochbeete, Rasen, Rosen, Skulpturen, bis zur Weinreben-/Verarbeitung mit Verkostung. Die Pflanzergemeinschaft präsentierte sich von der besten Seite.

Die Besucher waren positiv überrascht und erstaunt über die vom OGV neu gestalteten öffentlichen Anlagen, Rosengärtchen und Teichanlage. Insbesondere gab es viele Fragen zum "Insektenhotel", das kürzlich von der Vegelschutzgrunge gehaut worden war.

der Vogelschutzgruppe gebaut worden war.

Von den vielen hundert Besuchern ernteten die Organisatoren großes Lob für die gelungene Veranstaltung. Auch im nächsten Jahr soll diese europaweite Veranstaltung erneut durchgeführt werden. Neben Kaffee und Kuchen wurden kalte Getränke angeboten.

Unser Dank richtet sich nicht zuletzt an die Gartenbesitzer und all' diejenigen, welche, insbesondere in der Vorbereitungsphase, zum Gelingen

der Veranstaltung beigetragen haben.

Einzelheiten sind unter der Internetadresse des OGV <u>www.ogv-schwalbach.de</u> nachzulesen.



Ausgangspunkt und Informationsstand des OGV